
Anfrage in  der Fragestunde an Herrn Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl, eingebracht in der 
Gemeinderatssitzung vom  22. Januar 2015 von Gemeinderätin Mag. Astrid Schleicher 

 
 
Sehr geehrter Herr 
Bürgermeister 
Mag. Siegfried Nagl  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 20.01.2015 
 
 

Betreff: Runder Tisch zum Thema Hundewiesen 
                 Fragestunde 

 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister! 
 
 
In der Gemeinderatssitzung vom 18. September 2014 wurde der Dringliche Antrag 
betreffend die Einrichtung eines Runden Tisches zum Thema Hundewiesen sowie die 
Berichterstattung darüber bis Ende des Geschäftsjahres 2014 einstimmig angenommen.  
 
Da dies bisher nicht erfolgt ist, richte ich an Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, namens 
des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende 
 
 

Anfrage 
gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 
 

 
Inwieweit wurde dieser Dringliche Antrag bis dato umgesetzt – wer sind die Fachbeamten, 
wer sind die Experten, wann darf im Gemeinderat mit ersten Ergebnissen gerechnet 
werden? 
 


